



交流教育便り「コラボレーション」No.6では、中学部の学校間交流について紹介します。中学部は、近くの高島中学校と交流をしています。12月20日(水)に、今年度2回目の直接交流がありました。今回は、本校中学部の生徒と高島中学校の生徒40名が、体育館に集まって交流を行うことができました。

○当日の交流の様子

クリスマスツリーづくり

台紙に飾りを貼り付けて、グループごとにオリジナルのクリスマスツリーを作りました。「どの飾りをつける?」「かわいくなったね!」など声を掛け合ったり、出来上がったツリーを見て笑顔になったりする姿がたくさん見られました。次の日の中学部のクリスマス会で、作ったツリーを会場に飾りつけました。



ダンス:ジャンボリーミッキー、エイサー

1回目の交流の時にも踊ったジャンボリーミッキーと、中学部で流行っているエイサーのダンスをしました。曲が進むうちに、少しずつお互いの距離が近くなり、終わり頃にはみんなで大きな円になって体育館をぐるぐると回る姿がありました。



オンラインで参加しました!

実行委員、がんばりました!

実行委員の人は、事前のオンライン実行委員会や他の友達への伝達会、当日の出迎え、司会とたくさんの仕事をがんばってくれました。



作品交流をしました!

年賀状を作って、交流しました。どの作品もとってもすてきです!

